
Présents
● Eliane Canet
● Sylvie Grondin
● Gaetan Arnal
● Anthony Viré
● Titouan Choron
● Emilie Falenta
● Jean Baptiste Butet

● Laura Hernandez (invité loto)

Excusés
● Clément Canet
● Alexandra Garnier
● Alexandre Lafleur

Ouverture de séance à 19h25

Ordre du jour
● Loto
● Passation ancien bureau / accès compte bancaire
● Point budget
● Point handfit
● Partenariat
● Alternant
● Journée lancement d’année
● Sujets divers

Loto
Laura fait un point sur les documents administratifs à remplir et à fournir à la mairie pour
l’organisation du loto.

● Définir le type de loto
● Trouver un lieu
● Nombre de personne attendus
● Point matériel (boullier, cartons, etc)
● Trouver les lots
● Date : un dimanche après midi en février 2024

Laura quitte le CA à 19H45.



Passation ancien bureau / accès compte
Refus de l’ancien bureau de nous transmettre certains éléments :

● Clé de la boîte postale
● Identifiants casico (logiciel de compta)
● Admin pep’s up

Gaetan a récupéré les accès aux comptes bancaires.

Comptes :
● Livret A : environ + 160€
● Compte courant : environ + 16 000€

Point RH
Gaëtan a fait un point avec Ain profession sport, organisme de gestion paie salarié du club.
Certaines fiches de paie n’ont pas été transmises à certains salariés entre janvier et juin
2023.

Budget
JB fait un point sur le budget prévisionnel : -16 000 sans les sponsors (avec 2 salariés, 1
BPJEPS et 1 alternant).
Emilie avait également fait un budget prévisionnel : -18 000 sans les sponsors (avec 2
salariés, 1 BPJEPS et 1 alternant).
Emilie et Anthony rappellent que ce travail leur incombe.

Handfit
Gaëtan a fait un point sur l’activité avec Océana.
Une réflexion commerciale est en cours. Comme décidé au précédent CA, l’objectif est de
viser les entreprises.

Partenariat
Pour le prochain CA, Gaëtan et Alexandre font un point sur les offres de partenariats pour
l’année prochaine (offres et tarifs).
Mehdi Dagan est intéressé pour aider/entrer dans la commission partenariat.

Nouveau point à prévoir au prochain CA.

Alternant marketing
Plusieurs contacts en cours.
Antonin Danjean, ancien joueur et coachs du club, est intéressé (entre en master). Nous
devons faire un point sur le financement (estimé à 6000€ à charge du club avec les aides).



Journée lancement d’année
Une journée “cohésion” est prévu en début d’année :

● Début en milieu/fin d’aprem
● Présentation du CA et des commissions
● Discussion sur les commissions / référents équipes
● Présentation des coachs
● Format pique nique / repas canadien
● Matchs amicaux
● Buvette

Sujets divers

Plaquettes “wanted”
Présentée par Emilie, faite par Maelyss.
Design validé.
Quelques corrections à faire sur le contenu.

Fiche de poste “référent parent”
Lecture et échange du document produit par Sylvie Grondin.

Contenu à légèrement modifier et à transmettre à la comm pour mise en forme une fois le
contenu validé.

Invitation au forum des associations de Montrevel
A voir au prochain CA. Réponse à formuler au plus tard le 31 juillet.

Trésorerie
Nous n’avons pas les bordereaux pour poser les chèques.

Sujets à voir prochain CA
● Partenariat
● Tarif licence dirigeante
● Point secrétariat / renouvellement / inscription
● Définition des dates de permanences
● Participations aux évènements communaux (Bourg, Montrevel)

Prochain CA le mercredi 26 juillet 2023.

CA ajourné à 21h25.


